

Einzureichende Unterlagen

Vom Unternehmen einzureichende Unterlagen

Mit dem Angebot vorzulegende Unterlagen

Bedingung an die Auftragsausführung

- 02 Angebotsformblatt_de_en (mittels Eigenerklärung vorzulegen)
- 1.1. Self-declaration of suitability under Sections 123, 124 ARC (mittels Eigenerklärung vorzulegen): Self-declaration of possessing the knowledge pursuant to Sections 123, 124 GWB is incorrect and that the cases mentioned therein do not apply.
As a form in file 03 Eignung_Suitability
- 1.1. Eigenerklärung zur Eignung nach §§ 123, 124 GWB (mittels Eigenerklärung vorzulegen): Eigenerklärung, dass die Kenntnis nach §§ 123, 124 GWB unrichtig ist und die dort genannten Fälle nicht vorliegen.
Als Formblatt der Datei 03 Eignung_Suitability
- 1.2 Self-Declaration MiLoG (mittels Eigenerklärung vorzulegen): Declaration as per Section 19 (3) MiLoG
As a form in file 03 Eignung_Suitability
- 1.2. Eigenerklärung MiLoG (mittels Eigenerklärung vorzulegen): Erklärung gemäß § 19 Abs. 3 des Gesetzes zur Regelung eines allgemeinen Mindestlohns (Mindestlohngesetz - MiLoG).
Als Formblatt der Datei 03 Eignung_Suitability
- 1.6 Nachweis zum "zertifizierten IBM Platinum Business Partner" (mittels Eigenerklärung vorzulegen): Die Leistungen sind durch den Hersteller oder einen vom Hersteller autorisierten Servicepartner zu erbringen

Ein Nachweis zum "zertifizierten IBM Platinum Business Partner" ist dem Angebot beizulegen

Als Formblatt der Datei 03 Eignung_Suitability

- 1.6 Proof of IBM Platinum Business Partner Certification (mittels Eigenerklärung vorzulegen): The services must be provided by the manufacturer or a service partner authorized by the manufacturer

Proof of "Certified IBM Platinum Business Partner" status must be included with the proposal

As Form 03 Suitability

Wirtschaftliche und finanzielle Leistungsfähigkeit

- 03.1 Bidder Consortium Declaration (mittels Dritterklärung vorzulegen): BGB company with joint and several liability with listing of all members and their authorised representatives incl. naming of an authorised representative who shall represent the consortium in a legally binding manner vis-à-vis the Contracting authority. The tender must be accompanied by a legally binding declaration signed by all joint members that the lead firm, as authorised representative, represents the joint members listed before the Contracting authority and is jointly and severally liable, having an effect on each member, for performing the service in accordance with the contract.

As form of data 03.1 Verfügbarkeitserklärung

- 03.1 Eigenerklärung Bietergemeinschaft (mittels Dritterklärung vorzulegen): BGB-Gesellschaft mit gesamtschuldnerischer Haftung mit Listung aller Mitglieder und deren bevollmächtigter Vertreter inkl. Nennung eines bevollmächtigten Vertreters, der die Arbeitsgemeinschaft gegenüber dem Auftraggeber rechtsverbindlich vertritt. Mit dem Teilnahmeantrag / Angebot ist eine von allen Gemeinschaftsmitgliedern rechtsverbindlich unterschriebene Erklärung abzugeben, dass die federführende Firma als bevollmächtigter Vertreter die aufgeführten Gemeinschaftsmitglieder gegenüber dem Auftraggeber vertritt und mit Wirkung für jedes Mitglied für die vertragsgemäße Ausführung der Leistung als Gesamtschuldner haftet.
Als Formblatt der Datei 03.1 Verfügbarkeitserklärung
- 1.3 Business and Professional Liability Declaration (mittels Eigenerklärung vorzulegen): The sum insured must cover at least double order value.
As a form in file 03 Eignung_Suitability
- 1.3 Eigenerklärung Betriebs-/Berufshaftpflicht (mittels Eigenerklärung vorzulegen): Die Deckungssumme hat mindestens den doppelten Auftragswert abzusichern.
Als Formblatt der Datei 03 Eignung_Suitability
- 1.4 Further bidder information (mittels Eigenerklärung vorzulegen): In the context of the introduction of new stipulations for EU-wide tendering procedures (so-called eForms), public clients have been required since 25 October 2023 to publish the contractor information listed in any contract notices (previously contract award notices).

Against this backdrop, must be provided for each bidder and each member of a bidding consortium the information listed on the relevant form with the proposal or the participation application in the case of a preliminary participation contest.

As a form in file 03 Eignung_Suitability

- 1.4 Weitere Angaben zum Bieter (mittels Eigenerklärung vorzulegen): Im Zuge der Einführung neuer Anforderungen für EU-weit vergebene Aufträge (sog. eForms) sind öffentliche Auftraggeber ab dem 25.10.2023 verpflichtet, in Vergabebekanntmachungen (bisher Bekanntmachung über vergebene Aufträge) die unten aufgeführten Angaben zu den Auftragnehmern veröffentlichen. Vor diesem Hintergrund sind für jeden Bieter und bei Bietergemeinschaften für jedes Mitglied der Bietergemeinschaft die im entsprechenden Formblatt aufgeführten Angaben zu machen und mit dem Angebot, im Fall vorgelagerter Teilnahmewettbewerbe mit dem Teilnahmewettbewerb einzureichen.

Als Formblatt der Datei 03 Eignung_Suitability

- 1.5 Eigenerklärung zur Verordnung (EU) 833/2014 (mittels Eigenerklärung vorzulegen): Am 08.04.2022 hat der Rat der Europäischen Union die Verordnung (EU) 2022/576 zur Änderung der Verordnung (EU) Nr. 833/2014 über restriktive Maßnahmen angesichts der Handlungen Russlands, die die Lage in der Ukraine destabilisieren, erlassen. Diese ist am 09.04.2022 in Kraft getreten. Sie entfaltet als Verordnung unmittelbare Rechtswirkung in den Mitgliedstaaten und hat direkte Auswirkungen auf die Vergabe öffentlicher Aufträge und Konzessionen.

Als Formblatt der Datei 03 Eignung_Suitability

- 1.5 Self-Declaration on Regulation (EU) 833/2014 (mittels Eigenerklärung vorzulegen): On 08.04.2022, the Council of the European Union adopted Regulation (EU) 2022/576 amending Regulation (EU) No 833/2014 concerning restrictive measures in view of Russia's actions destabilising the situation in Ukraine. This entered into force on 09.04.2022. As a regulation, it has direct legal effect in the member states and has a direct impact on the award of public contracts and concessions.

As a form in file 03 Eignung_Suitability

Technische und berufliche Leistungsfähigkeit

- 03.1 Sub-contractor Declaration (mittels Eigenerklärung vorzulegen): Only to be completed if partial services are to be passed on to sub-contractors or if the applicant/bidder is using a sub-contractor to demonstrate suitability. In this case, this must be submitted with the request to participate/the offer. A declaration of availability (see Declaration of Availability form) from the sub-contractor must also be submitted with the request to participate/the offer in case of hired competence. In case of partial performance by the sub-contractor, the declaration will be requested before the award of the contract. As form of Data 03.1 Verfügbarkeitserklärung
- 03.1 Verfügbarkeitserklärung des Unterauftragnehmers/Nachunternehmers (mittels Eigenerklärung vorzulegen): Nur parallel zur "Erklärung Unterauftragnehmer" auszufüllen und vom Unterauftragnehmer zu unterzeichnen, sofern Teilleistungen an Unterauftragnehmer weitergegeben werden (Leistungsausführung durch Unterauftragnehmer) oder sofern sich der Bewerber bzw. Bieter für den Eignungsnachweis auf einen Unterauftragnehmer beruft (Eignungslleihe - siehe Formblatt Unterauftragnehmer). Sollen mehrere Unterauftragnehmer eingesetzt werden, so ist dieses Formblatt mehrfach zu verwenden. Pro einzusetzendem Unterauftragnehmer ist je eine Verpflichtungserklärung abzugeben.

Als Formblatt der Datei 03.1